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品，转载须注明作者和出处！发贴：xuchunpeng 现在我正坐

在重庆的一个咖啡厅里，是中午的时间，很安静，空旷的大

厅里只稀稀拉拉坐了几个人。窗外下着小雨，这是南方所特

有的天气。申请材料已经寄出去了，悉尼大学的MASTER OF

INTERNATIONAL BUSINESS AND LAW。很冒险，我只申请

了这么一所大学，心里还是有一点的担心。考完雅思已经快

两个月了，我突然想把自己的复习经历写下来，希望能对广

大的“鸭友”们有所帮助。 （注：我参加的是北京11月26号

的考试，成绩7.5。听力8，阅读8.5，写作7，口语6。我的复

习时间只有一个月。非英语专业） 在2005年10月15日之前，

我根本就没有想过自己要出国，自己也会去考雅思。我是学

法律的，中国青年政治学院2002级，现在上大四。我一门心

思地想要考研，而且是非北大的研究生不考，所以当身边的

同学都在准备考什么TOEFL、GRE时，我却一直在准备考研

。我一直想，去国外干嘛啊，没亲没故的，花钱不说，还要

受人歧视，打死都不要出去。大三的时候每天不辞辛苦地跑

到北大去蹭课，很辛苦很辛苦，暑假还冒着大太阳去上了那

个该死的考研专业课班和政治班，真是浪费生产力啊。一直

到了10月份，过完了国庆的长假，一个朋友突然跟我提起可

以考虑去香港念书。我想了想，也是啊，不必非在一棵树上

吊死，而且去香港又不算出国啊，刚好有个师兄现在在香港

大学法学院做ASSIST PROFESSOR，可以试试看。于是我把成



绩单等资料寄给了师兄，让他帮我看看有戏没戏。师兄人不

错，很快回信了，说如果我能考个雅思啊什么的，希望还是

大大的。说实话，那时候对雅思真是一点了解都没有，基本

上就是一文盲啊，都不知道满分是多少，考些什么东西。我

们班已经有很多人考过了，最低的6分，最高的有个猛男考

了7分。我只知道7分是很高的分数了，因为当时这个分数让

我们班女生崇拜的啊，所以当时看我们班那考7分的牛人都是

用看ANIMAL的眼光啊。那我就想了，考就考吧，最多当扔

了1450报名费。于是15号下午就跑到新航道报名了，YT518班

，正式开始了我的烤鸭之路。（PS：说说我的英语底子吧，

应该说是中等水平，四、六级在大二的时候都过了，都是70

多分，幸亏准备考研，把考研的词汇背了一遍，词汇量撑死

了也就4500左右。） 我现在发现我的人品还是真不错。报完

名那天晚上，我就抱着电话向我玩的好的哥们儿们报告了我

要烤鸭的伟大决定，结果第二天我一哥们儿就买了一整套胡

敏的雅思教材跑到学校送我，说是给我加油打气。天啊，那

可是300多人民币啊，我又省了。当时我一激动，就向我那哥

们儿表决心了，说什么感谢兄弟们对我的支持，我一定好好

利用这套书，一定要考个7分什么的，不然就请兄弟们大吃它

一顿。说完这话我就后悔了，那可是7分啊，我想这顿我可请

定了。接着就开始了我的上课生涯了。为了方便，我分开写

啊，大家耐心看啊。 17号那天起了个大早，特积极地就去报

道上课了。教室在农科院，环境不错。第一节课就是听力，

老师是张皓。说起这哥们儿啊，现在打心眼儿里崇拜，简直

就是天才，记忆力超群，人又好玩。不过上帝是公平的，给

了他这么聪明的脑子，某些地方可能就不太尽如人意了。所



以呢，当他走进教室时，我当时就傻了，心想这哥们是刚下

火车吧，肯定还是坐的那临时列车，怎么跟好几天没洗脸似

的，人那个憔悴啊。不过一开始上课，人立刻就变了，上窜

下跳，精神抖擞。我终于相信有些人是专门为讲台而生的。

小张让我们拿出了“大绿”（PS：就是胡敏老爷子最新的听

力教材，封面是绿色的，张皓称为“大绿”。后面还会出现

“小红”，那就是指剑桥雅思四。），开始摸底考试了，做

的是模拟自测题。做完那题我都要疯了，你知道40个题我对

了多少吗？20来个啊。天啊，人生的一大打击。我都怀疑我

到这个教室来的意义了。不过我又看了看我旁边那人大的哥

们儿的，比我还惨，也就对了15个左右，哈哈，原来还有垫

背的，我又信心十足了。个人觉得上张老师的课很轻松，不

用很拘束，想说什么就说什么，而且肯定能学到东西。 下午

上的是阅读吧，好象。Harvey老师讲的，我喜欢这哥们儿啊

（大家别想歪了哦）。很少有老师能把课讲得象他那样又学

术又风趣。现在都还没搞清楚，Harvey和张皓到底是怎么了

，两个人老是相互打击，Z说H爱跳钢管舞，H又说Z是神农

架野人，乐得我们都要笑抽过去了。后来才知道，Harvey竟

然是我老乡，那个高兴啊，下课立即抱了一大堆书去找他签

名。对了，Harvey老师，我要去悉尼大学也是受你影响哦，

希望我们今后能够成为校友。 接着是写作，矮个子的文博老

师，和我是一个专业的。真是厉害的一个女人，课讲得没得

说，就是有点点凶。记得有次她让我把作文抄到黑板上，我

当时还偷乐，以为是要接受表扬，作为光荣的典型呢，结果

是作为反面教材，那个郁闷啊。后来上完课回学校跟一个政

法毕业的老师吃饭，问起赵文博老师，才知道她念书的时候



已经很有名了，真是羡慕啊。 还有Victor和Raymond两位老师

，也同样谢谢你们的教导，两位很可爱的老师。 总之这12天

的课对我很有帮助，不仅是在考试的技巧上吧，我觉得更重

要的是在这些老师身上学到了很多的关于人生态度的东西。

而且我认识了很多朋友，北语的静好，人大的凯，交大的宇

峰，北外的可克⋯⋯我们到现在都保持着联系。祝你们新年

快乐。 2005年10月29号，课程结束，之后就是自己的复习了

。我想把自己复习的一些方法写下来，大家看看能不能用得

上。 听力：个人认为听力是比较见功力的一个方面，没有苦

练是不行的，没有什么捷径可走。我的方法很笨，就是练习

听写，材料就是剑1到剑4的听力考试。具体方法是先做题，

然后听写TRANSCRIPT。一定要静下心来，这是一个很艰苦

的过程。一句一句地听，听一句写一句，没听懂的要反复听

，然后对照着原文改错。真的很辛苦啊，刚刚开始的时候听

得我都要哭了，不过一定要坚持，坚持了4天就会有效果。还

有啊，每天整点可以听一下EASY FM的新闻播报，与雅思考

试的内容和语速很接近。现在想起来，练听力真的是一个很

痛苦的事情，别不信，我当时真是听到失眠。 阅读：秘诀就

是要多读多做题。我复习时做了很多题目，书目如下：《剑2

》、《剑3》、《剑4》、《胡敏雅思阅读教材》、《雅思阅

读真经》。具体方法是：首先读文章做题，顺便画出生词，

时间一定要控制在20分钟之内，然后对照答案，回原文检查

错误的题目，一定要搞清楚自己为什么会错。最后好好地精

读文章，弄懂文章的意思和生词的含义。顺便说一下，关于

词汇的问题，个人认为没有必要去背诵雅思的词汇，而要根

据阅读的文章来记忆词汇。但这并不是说词汇不重要，来考



雅思之前，你一定要保证你已经掌握了6级词汇。 写作：说

实话，我没有怎么准备。但是觉得背诵范文很重要，特别是

剑桥雅思上考官所给的范文，一定要看看，学学大概怎么写

。 口语：没准备，所以考得很差，没有发言权。 很喜欢一句

话，曼德拉在出狱后说的：“当我步出监狱时，我已经清楚

地知道，如果我不把仇恨和痛苦抛在身后，那我仍然活在监

狱中。”我要说，不管你的英语基础怎么样，一旦你决定要

考雅思，那就忘记这一切，勇敢地去拼吧。加油。 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


